



REDES DE PODER



La fórmula de Adán Augusto

Más allá de haber alborotado el avispero político en las últimas dos semanas con declaraciones polémicas en contra de algunos **gobiernos estatales de oposi-**

ción o arremetiendo en contra del expresidente **Felipe Calderón**, parece que la exposición que ha logrado **el secretario de Gobernación, Adán Augusto López**, también le ha ayudado a crecer en algunos sondeos, nos comentan. Fuese o no su

intención posicionarse a través de este cambio de un perfil conciliador a uno más duro, lo cierto es que, nos dicen, en algunas mediciones ya comienza a percibirse cómo el **exgobernador de Tabasco** empieza a mejorar sus números de posicionamiento entre la población, acercándose a otras "corcholatas" más conocidas como **la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum** o **el canciller, Marcelo Ebrard**. Aunque en intención de voto aún queda a una distancia importante, todo indica que el primer paso, el posicionamiento,

ya lo está avanzando y parece que aún hay tiempo.

Acuerdos mínimos y golpeteo

El balance de los primeros días de diálogo formal para **la reforma electoral** concluyen prácticamente sin avances, con muchos puntos de desacuerdo y apenas alguna coincidencia. Entre los primeros está **la reconfiguración del INE** como el más importante, mientras que en el lado de los acuerdos lo que parece avanzar es el uso de nuevos mecanismos,

como el voto electrónico. Algunas áreas, como la reducción de legisladores o el financiamiento de partidos, aún podrían encontrar algún punto de acuerdo. Pero mientras las negociaciones transcurren, parece haber un interés deliberado entre algunos legisladores en dar por hecho que **diputados del PRI** e incluso del **PRD** estarían preparando la "traición" para avalar la iniciativa original respaldada por **Palacio Nacional**, algo que, nos dicen, está dificultando todavía más el diálogo. Lo que es un hecho es que la resolución aún va para largo.